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一般社団法人神奈川県作業療法士会   

2020(令和 2)年度  第 7 回社員総会  議事録  

  

 2020(令和 2)年 5 月 31 日 (日 )9 時 45 分より、神奈川県横浜市中区太田

町 4-45 第一国際ビル 301 神奈川県作業療法士会事務局において、一般

社団法人神奈川県作業療法士会 (以下、本会 )2020(令和 2)年度第 7 回社員

総会を開催した。  

 

議決権のある正社員総数 (2020 年 5 月 31 日現在の代議員総数 )   77 名  

代議員の議決権の数          代議員総数の 3 分の１以上の出席  

出席代議員数 (2020 年 5 月 31 日 9 時   分現在 )          5 名  

議決権行使書                          20 名  

委任状数            50 名  

議決権の総数            75 名  

 

総会役員   議長       木村  修介  

      議事運営委員   金山  桂  

      議事録署名人   野々垣  睦美  

              神田  崇央  

 

 定刻に至り、金山事務局長による開会の辞の後、議長、議事運営委員、

議事録署名人を総会出席者より上記の通り選任した。  

 

錠内代表理事より、今回は新型コロナウイルス感染症の影響で会場の使

用が難しくなったため本会の事務局に変更し実施していること、またその

対策として 6 名と最低人数が集まり行っていること、参加者は検温し、ソ

ーシャルディスタンスをとっていること、換気を行っていることが報告さ

れる。次に当総会前日に日本作業療法士協会（以下、OT 協会）の総会が

ウェブ上で開催され、すべて承認されたことが報告された。当会の運営も

新型コロナウイルス感染症により予定変更を余儀なくされているが、中長

期計画に基づいて実施していくことが伝えられた。  

 

その後、議事運営委員  金山氏より、総会成立及び総会議運営案につい

て以下のように報告、提案した。  

・ 2020 年 5 月 31 日現在の代議員総数は 77 名で、本日午前 9 時 51 分現

在、代議員総数のうち 5 名が出席し、 2 名が欠席、委任状による委任数

が 50 通、議決権同意書が 20 通であり、議決権の総数は 75 名で、総会

開会の定足数、総会員総数の 1 /3 以上を満たしており、本総会は成立し

た。  

・本総会には、第 1 号、第 2 号、第 3 号、第 4 号、第 5 号、第 6 号、   
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第 7 号、第 8 号議案の他には議案は提出されていない。  

・議案に関する質疑は事前に受け付けており、当日質疑内容とその返答を

行う。  

・第 1 号議案及び第 2 号議案は 2019 年度の事業及び決算報告であるので

一括して説明・審議することする。  

・同様に第 3 号議案及び第 4 号議案は 2020 年度の事業及び予算報告で  

あるので一括して説明・審議することとする。  

・第 7 号議案と第 8 号議案は関連しているため、一括して説明・審議する

こととする。  

 

2020 年度の社員総会は動画コンテンツにより視聴が可能となってお

り、その取り扱いについて提案がある。  

・当会が周知したログイン URL 等を自己の責任で管理するものとし、こ

れを第三者に利用させたり、貸与、譲渡、売買等をしたりしてはならな

い。  

・ログイン URL 等が盗まれたり、第三者に使用されていたりすることが

判明した場合には、直ちにその旨を当会に通知するとともに、当会から

の指示に従うものとする。  

・複数人で共同して本会 2020 年度社員総会の動画コンテンツを視聴しな

い。  

・本会 2020 年度社員総会の動画コンテンツの一部または全部を当会に無

断で撮影、録音、転載をしない。  

・その他、当会が不適切と判断した場合は、「一般社団法人  神奈川県作

業療法士会定款および規則規約」に沿った処遇に従う。  

 

以上の議事運営案について賛成多数で可決し、議事運営案は承認されたこ

とを宣言した。  

 

なお、出席理事は次のとおりである。  

代表理事  錠内広之  理事  野々垣睦美  理事  木村修介  

理事  金山桂  理事  吉本雅一  理事  神田崇央  

ウエブ視聴出席理事は次のとおりである。  

理事  佐々木秀一  理事  奥原孝幸  理事  神保武則  

理事  野本義則  理事  佐藤範明  理事  戸塚香代子  

理事  澤口勇  理事  佐藤良枝  理事  西川航平  

理事  大郷和成  監事  田中ゆかり   

 

１．議案  

第 1 号議案  2019 年度（令和元年度）事業報告  

第 2 号議案  2019 年度（令和元年度）決算報告ならびに監査報告  
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  第 3 号議案  2020 年度（令和 2 年度）事業計画（案）  

  第 4 号議案  2020 年度（令和 2 年度）予算（案）  

  第 5 号議案  定款の修正について  

  第 6 号議案  規約の修正について  

  第 7 号議案  規約の廃止について  

  第 8 号議案  規約の制定について  

 

２．議案の審議  

（１）第 1 号議案  2019 年度（令和元年度）事業報告  

2019 年度（令和元年度）事業報告について錠内代表理事より説明がさ

れた。  

事前に研修会の参加費について高瀬代議員より質問があり、学術部の

佐々木理事、教育部の奥原理事より OT 協会の生涯教育研修会が 1 コマ

（ 90 分） 1,000 円を参考にしている旨、別紙のように回答した。  

  また、重田代議員よりエリア化推進員委員会のコネクトミーティング

の参加者層についても質問があり、エリア化推進委員会の大郷理事より

申込者は 60 名（内 19 名が委員など関係者）であり、経験年数は 1～ 30

年と幅広く、領域も様々であったこと、2021 年度に提案していきたい旨

別紙のように回答する。続いて、代議員へのアンケートについて質問があ

り、金山事務局長より、メールアドレスを確認できていた代議員の方にご

協力頂いた旨、別紙のように回答した。  

 

（２）第 2 号議案  2019 年度（令和元年度）決算報告ならびに監査報告に

ついて  

2019 年度決算報告について吉本理事より説明がなされたのち、監査      

結果について監事からの意見を吉本理事代読した。適正に執行されてい

る旨の報告があった。  

 

議長より第 1 号議案の採決が挙手でされ、賛成 74 名、保留 1 名、反対 0

名で第 1 号議案は承認される。  

続いて、議長より第 2 号議案の採決が挙手でされ、賛成 73 名、保留 2 名、

反対 0 名で第 2 号議案は承認される。  

  

（３）第 3 号議案 2020 年度 (令和 2 年度 )事業計画 (案 )  

2020 年度 (令和 2 年 )事業計画 (案 )について錠内代表理事より説明がな

された。エリア化推進委員会が開催している OT コネクトミーティング

について重要な課題と認識していると補足がされた。  

藤本代議員より、新型コロナウイル感染症による自粛期間の研修会・講

習会について質問があり、木村副会長より、研修会などの代替手段（具体

的にはオンライン化）を検討中である旨、別紙のように回答した。補足と
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して教育部の奥原理事より OT 協会もオンラインの可能性を検討してい

る旨、別紙のように回答した。  

重田代議員より、学術誌の電子化について質問があり、学術部の佐々木

理事より、電子化の検討が必要と思うが、会員情報の整備が必要であるこ

となど、別紙のように回答した。  

続いて、重田代議員より広報部についてニュースのデータ配信化につ

いて質問があり、広報部の神保理事より、紙のメリットがあり、現状はコ

ストをかけても紙郵送として部分的な方策も兼ね備えるようにしている

こと、会員情報の整備が必要であり、継続審議が必要との旨、別紙のよう

に回答した。  

藤本代議員より、OT コネクトミーティングの目的や目標について質問

があり、エリア化推進委員会の大郷理事より、目的について「 OT の各専

門分野を越えて、地域に根ざした作業療法を実践するために必要なネッ

トワークづくりを促進する」ことであること、最終目標は設定しておら

ず、OT コネクトミーティングを通して意見交換をしながら最終目標を

2020 年度内に定める予定でいたが、 2021 年度にずれ込む可能性がある

旨、別紙のように回答した。  

また、澤口代議員より「精神障害にも対応した地域包括ケアシステムの

構築」に関する質問があり、錠内会長より地域包括ケアシステム構築のた

めには各自治体とのネットワークをより強靭にする必要があるが、人員

不足や職場の制約があることをあげ、遠回りのアプローチになるが OT コ

ネクトミーティングでの会員間ネットワーク構築と各エリアにおける課

題共有が寄与する旨、別紙のように回答した。  

 

（４）第 4 号議案 2020 年 (令和 2 年 )予算計画 (案 )について  

2020 年度決算報告について吉本理事より説明がなされた。  

  高瀬代議員より、部署により「福利厚生費」「会議費」「旅費交通費」な

どのばらつきが大きい点について質問があり、一括して木村副会長より各

勘定項目と金額設定について別紙のように回答した。  

 

議長より第 3 号議案の採決が挙手でされ、賛成 74 名、保留 1 名、反対   

0 名で第 3 号議案は承認される。  

 

議長より第 4 号議案の採決が挙手でされ、賛成 71 名、保留 2 名、反対  

2 名で第 4 号議案は承認される。  

 

（５）第 5 号議案  定款の変更について  

定款の変更について錠内代表理事より説明がなされた。事前の質疑は

なく、議長より第 5 号議案の採決が挙手でされ、賛成 74 名、保留 1 名、

反対 0 名で第 5 号議案は承認される。  
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（６）第 6 号議案  規約の変更について  

規約の変更について錠内代表理事より説明がなされた。  

高瀬代議員より、会員規定の「退会届」にかかれている個人時情報は  

基本削除されないのかとの質問があり、規約委員会の神田理事より、現在

は会員の皆さまの在籍期間、活動内容を保持することで OT 協会や移動

先の士会の問い合わせに対応していること、今後個人情報の削除を希望

する場合の対応も検討していく旨、別紙のように回答した。  

 

議長より第 6 号議案の採決が挙手でされ、賛成 74 名、保留 1 名、反対

0 名で第 6 号議案は承認される。  

 

（７）第 7 号議案  規約の廃止について  および  第 8 号議案  規約の制

定について  

個人情報保護規定について錠内代表理事より説明がなされた。  

 

議長より第 7 号議案の採決が挙手でされ、賛成 74 名、保留 1 名、反対  

0 名で第 7 号議案は承認される。  

 

続いて、議長より第 8 号議案の採決が挙手でされ、賛成 73 名、保留 2

名、反対 0 名で第 8 号議案は承認される。  

 

議長は以上をもって全議案が承認されたと宣言し、議長団は解散した。  

 

3．表彰式  

金山理事より功労賞の受賞者 8 名の方の紹介があった。50 音順で記載する。 

内田  亜紀先生  2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

大竹  雅子先生  2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

小野  学先生   2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

作田  浩行先生  2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

鈴木  久義先生  2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

眞柄  正隆先生  2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

三川  年正先生  2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

山根  剛先生   2019 年度神奈川県作業療法士会功労賞  受賞  

  

 以上、決議を明確にするため、本議事録を作成し、議長及び議事録署名人

がこれに署名または記名押印する。  

（文責：金山  桂）  
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2020 年 5 月 31 日  

 

議長       木村  修介      認印   

 

議事録署名人   野々垣  睦美     認印   

 

議事録署名人   神田  崇央      認印   

 

 


